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Cam biáronse im presiones sobre los proyectos y estudios pendientes sobre construcciones de la 
Cámara.

• Dióse lectura a la's adhesiones recibidas de las Cám aras de M enorca, Las Palm as y V igo a! 
escrito' elevado por esta» Corporación al Consejo Superior sobre la Propiedad Urbana.

A probadas las relaciones de m ovim iento de fondos y .Tarjetas y prórrogas de exención, se 
adoptaron diversos acuerdos de trám ite y  personal.

31 de octubre de 1950,.-—Preside 13. Fausto Fuertes Moreno López y asisten los señores D. R afael 
AyaJa Cueva, D. Cecilio López Pastor y D. M áximo Góm ez R ico, con el Secretario titular, excusando 
su asistencia los dem ás Miem bros y aprobándose el acta  de la sesión anterior.

Dióse cuenta de los escritos del. M inisterio de T raba jo  en relación  a  la cuenta del Presupuesto 
de 1949, com unicación  al m ism o de las variaciones de tipo adm inistrativo sue ee operen en el 
X;ersonal de la  Cám ara y sobre prohibición  al m ism o de determ inados traba jos análogos a los servicios 
que tenga establecida la  Corporación.

A. la  vista del extracto de acuerdos del Consejo Superior de' Cámaras, quedó enterada la Junta 
de las visitas acordadas de los V oca les ' de Zona y adoptp el acuerdo, de ¡ facilitar la in form ación  
solicitada  y  la asistencia de los señores Presidente y  Secretario a la reunión proyectada pai'a el 4 de> 
diciem bre.

A sim ism o se dió por enterada la Junta de la interpretación dada ¡por la  Com isaría Nacional del 
Paro al artículo 30 del Reglam ento de viviendas bonificables<

A probada? las relaciones de m ovim iento de fondos y T arjetas y prórrogas del Decreto de exención 
ss adoptaron diversos acuerdos de trámite-.

21 de noviem bre de 1950.— Presidiendo, el Sr. Fuertes Moreno López y  con la asistencia de los 
Sres. Fernández Fernández, A vala  Cueva, Ló'pez Pastor, Gómez R ico, Pérez A vala  y Fernández 
Malagón, con; el Secretario titular, fué aprobada el acta de la  sesión anterior.

En relación a  la  carta  del Presidente de la Cámara de B ad a joz/ solicitando inform acin sobre 
sugerencias y  aspiraciones relacionadas con el funcionam iento de estas Corporaciones', se acordó 
facilita r el inform e solicitado.

I.a Junta se< dió por enterada def inform e del Consejo Superior de Cám aras en relación al’ 
concepto de Cíorporación de derecho público aplicable a las Cámaras de la  Propiedad, así com o 
de la  resolución de ;la Com isaría Nacional del Paro sobre prohibición de .elevación de alquileres' 
por el Servicio de a'seensor en las viviendas acogidas, a la ley de 1944.

L a Cám ara hizo constar su sentim iento por el fallecim iento del Presidente de la  Cámara! 
herm ana de B arcelona, D. R am ón R ibó Vaqué.

P or últim o se| adoptaron diversos acuerdos de trámite.

Sesión extraordinaria de 21 de noviem bre de 1950.— B a jo  la  presidencia del 'señor Fuertes 
Moreno López, asisten todos los Miem bros de la Junta de; Gobierno.

F ueíon  estudiados y  aprobados los Presupuestos -ordinarios y especiales para el e jercicio  1951, 
así com o com o lo's correspondientes preámb'ulos y liquidación probable del e jercicio  corriente, 
acordándose .darle la  tram itación  reglam entaria y elevarlos al .M inisterio para su ap rob ac ión  
definitiva.

Se acordó el estudio para term inación de leu últim a planta del E d ific io  Social»

Sesión del 30 de diciem bre de 1950.—-Preside D. Fausto Fuertes Moreno; López y asisten lo* 
señores D. F elipe Fernández Fernández, D. R afael A vala  Cueva, D. Cecilio López Pastor, don 
M áxim o Góm ez R ico, D. Miguel Pérez Ayala y  D. Luis B enjam ín Fernández M alagón ron el 
Secretario titular, aprobándose el acta de la 'sesión; anterior.

Se acordó fa cilitar el inform e y datos solicitados por el Ministerio de T raba jo en rclaoiórf 
al sistem a de recaudación establecido por la  Cámara.

L a  Junta quedó enterada de la aprobación: dada por la  Subsecretaría del Ministerio de T rabajo 
a la cuenta del Presupuesto correspondiente al e je rc ic io ' de 1949, así com o del aplazam iento de la 
íeunión de Presidentes y Secretarios que debíri haber tenido- lugar el pasado día i  del actual. < 

Tam bién quecfcó -enterada del extracto de 'sesión del Consejo Superior de Cám aras y de 
diversas com unicaciones, de la Fiscaílía de la Vivienda.

Fueron aprobadas las resoluciones adoptadas sobre reclam ación de diversas ordenanzas 
m unicipales que afectan a la propiedad urbana.

Asim ism o se aprobó el in form e para la  Jefatura de Industria sobre m odificacione's de tarifas 
de la  Em presa E lectro— H arinera de A lm odóvar del Campo.

D ióse cuenta del inform e en relación a la situación económ ica de la Cámara a la  fech a  del 
dís de la sesión.

Fué aprobado el p royecto preseutado para term inación .de la  últim a planta del E d ificio  Social.
Y  por últim o, se adoptaron diversos acuerdos de trám ite y  personal y contribuir, com o en 

e jercicios anteriores, a la  -'suscripción abierta por el E xcm o. Sr. Gobernador Civil- para la N avidad 
del necesitado.
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